

Les deux amants, en se revoyant, ne purent échanger une seule parole, ils fondirent en larmes.

Le prince se retira tout en grommelant : cinq secondes de plus d'un pareil spectacle, il allait pleurer comme eux et avec eux.

Les refus du prince avait fait tant de bruit, qu'il comprit lui-même, du moment qu'il cessait de s'opposer à l'union des deux amants, mieux valait que le mariage eût lieu plutôt que plus tard. Le jour de la cérémonie fut donc fixé à trois semaines ; c'était juste le temps nécessaire à l'accomplissement des formalités d'usage.

Pendant ces trois semaines, le prince de... reçut peut-être dix lettres anonymes, toutes remplies des plus graves accusations contre son futur gendre ; c'était des Ariane délaissées qui le représentaient comme un amant sans foi ; c'étaient des mères éplorées qui l'accusaient d'être un père sans entrailles : c'étaient enfin des deux parts des plaintes amères qui venaient corroborer de plus en plus la première opinion que le prince avait conçue à l'endroit du comte de F.... Mais le prince avait donné sa parole ; il voyait son heureux enfant se reprendre chaque jour à la vie en se reprenant au bonheur. Il renferma toutes ses craintes dans le fond de son âme, comprenant qu'après avoir cédé aux désirs d'Elena, ce serait la tuer maintenant que de lui retirer la parole donnée.

Tout resta dans le *statu quo*, et le grand jour arrivé, l'auguste cérémonie eu lieu à la grande joie des jeunes époux et à l'admiration de tous les assistants, qui déclaraient à l'unanimité, qu'on ferait inutilement tout le royaume des Deux Siciles pour trouver des jeunes gens qui se convinsent davantage sous tous les rapports.

Le soir, il y eût un grand bal pendant lequel le jeune époux fut fort empressé, et la belle épouse fort rougissante ; puis enfin vint l'heure de se retirer. Les invités disparurent les uns après les autres : il ne restait plus dans le palais que les nouveaux mariés, le prince et la princesse. En voyant se rapprocher ainsi l'instant d'appartenir à un autre, Elena se jeta dans les bras de sa mère, tandis que le jeune comte secouait en souriant la main du prince.

En ce moment, celui-ci, oubliant tous préjugés contre son gendre,



### JEUNE AMATEUR

— Mesdames et messieurs, si quelqu'un parmi vous veut me prêter une montre et une chaîne en or, je vais les lui faire entrer par une oreille et sortir par l'autre. Si vous craignez de risquer vos bijoux je vais opérer avec un œuf.

le prit dans un bras, prit sa fille dans l'autre, et les embrassa tous les deux sur le front en s'écriant.

— Venez, chers enfants, venez recevoir la bénédiction paternelle ! A ces mots, tous deux, se laissant glisser de ses bras, tombèrent à ses genoux, et le prince, pour ne pas rester au dessous de la situation, abaissa sur leurs tête ses mains qu'il avait levées vers le ciel ! alors, ne trouvant rien de mieux à dire que les paroles que le Seigneur lui-même dit aux premiers époux :

— Croissez et multipliez ! s'écria-t-il.

Puis, craignant de se laisser aller à une émotion qu'il regardait comme indigne d'un homme, il se retira dans son appartement, où bout d'un quart d'heure, la princesse vint le rejoindre.

Le lendemain, Elena, en revoyant son père, rougit prodigieusement ; de son côté le comte de F... n'était pas exempt d'un certain embarras en abordant le prince ; mais, comme cet embarras et cette rougeur étaient assez naturels dans la position des parties, la princesse

et contenta de répondre à cette rougeur pour un baiser, et le prince à cet embarras par un sourire.

(A suivre)

### SUPERSTITIONS

Alexandre le Grand ne voulait jamais toucher un fer rouge avec sa main gauche.

Milthridate ne mangeait pas de chat le jour de la nouvelle lune.

César prétendait que c'était mal chanceux de sauter au fond d'un puits.

Brutus mangeait avant de consulter les oracles... et après aussi.

Frédéric Barberousse ne dormait pas dans la même chambre qu'un serpent venimeux.

Tall-Grand partageait l'aversion de Mirabeau pour la petite vérole.

Napoléon ne voulait jamais jouer du violon en présence d'un musicien.

### VOTRE RHUME OBSTINÉ

sera certainement guéri par l'emploi du Sirop et des Bons de Pin Parfumé.

### POUR RIRE

— Comment, tu vas t'associer avec Philouski ! tu ne sais donc pas qu'il a fait deux ans de prison ?

— Ah ! le misérable coquin !... il m'avait dit un an...

Papa (faisait voir à son fils une goutte d'eau dans une microscope) — Vois-tu tous ces petits animaux, qui se meuvent dans cette goutte d'eau ?

Tommy (six ans). — Oui, papa. Et ces petits animaux se trouvent-ils aussi dans l'eau que nous buvons ?

Papa. — Certainement.

Tommy. — Alors je comprends pour quoi ça chante dans la théâtre quand l'eau commence à bouillir.

Cri du cœur.

— Vrai y a assez longtemps que je nourris des espérances, elles pourraient bien me rendre la parole.

Jeanne, cinq ans. — Hélène, viens jouer avec moi !

Hélène. — Non, je suis en deuil... j'ai perdu ma poupée, hier.

Réflexion de Calinette.

On parle de présents de fête :

— Et à vous, ma chère, que vous donne votre père ?

— Moi, dit une demoiselle plus que majeure, papa me donne invariablement un livre pour l'anniversaire de ma naissance.

— Quelle bibliothèque que vous devez avoir.

Au restaurant :

— Garçon ! cet œuf est d'une fraîcheur plus que douteuse. Flairez vous-même.

Le garçon flaira délicatement, puis d'un ton de doux reproche :

— Monsieur s'attarde trop sur ce qu'on lui sert. Ces choses-là ne lui arriveraient pas s'il voulait seulement manger plus vite.

**101**

**CENT UN** rue St-Laurent. Au premier abord, cela ne vous dit rien, mais au second abord, il y a tout un monde dans cette adresse. Aujourd'hui elle n'est pas connue, mais avant un mois elle sera dans toutes les bouches.

C'est là que JOS. POITRAS va installer le Petit Windsor, qui sera ouvert jour et nuit, et où on pourra avoir le meilleur repas de Montréal pour 25 cts.

Mais en attendant, le Petit Windsor est toujours au coin de la rue St-Jacques et de la Côte St-Lambert, où sont les meilleures matpeques du Canada.